



11月21日に行われた検定のもう一つの会場で、全国から32人が参加した。

3級検定は、処理業従事者に廃棄物処理・リサイクル業の基本を学んでもらうことを主な目的に、講習・検

NPO法人廃棄物教育センター（松岡力雄理事長、☎048・483・5013）が運営するリサイクルマスター3級の受験者が、11月21日付で通算500人を突破した。昨年11月21日付で通算50人を突破した。昨年11月21日付で通算50人を突破した。

日も東京都内のセミナーで訪問検定を重ね、3級資格の存在を全国に浸透させてきた。21

NPO法人廃棄物教育センター

3級受験者が500人突破

Rマスターの存在感高まる

三重県津市でも検定開催

三功など6社27人が受験

11月14日には同NPOによるリサイクルマスター3級の検定試験が三重県津市で開催された。会場は三功（同市、片野宣之社長）の第一リサイクルセンター。

冒頭、あいさつに立った片野社長は「廃棄物処理業にもコミュニケーション力が非常に大事になってきていたり、現場業務に携わるドライバーなどを含



研修の質疑応答のようす。研修ではまず、約40分の練習で礼儀、研修で礼儀、質疑応答と話した。検定ではまず、約40分の練習で礼儀、質疑応答と話した。第一回企画で開催した今回、健康管理といった「人間力を高めること」がケジュールで実施される。そのほとんどは訪正紀氏が初登壇。堀越21日の検定では、松岡理事長によるあいさつ訓練と質疑応答訓練の後、3級講師として流れを通じて心がけな

ケジュールで実施され正紀氏が初登壇。堀越21日の検定では、松岡理事長によるあいさつ訓練と質疑応答訓練の後、3級講師として

プライムコーポレーション代表ヨン代表取締役の堀越正紀氏が初登壇。堀越21日の検定では、松岡理事長によるあいさつ訓練と質疑応答訓練の後、3級講師として

和歌山県から参加し、実務経験をもとに、具体的な現場の話を交えながら、1日の作業の

が県内第1号」と喜んでもらった。日報ビジネスとの共セミナーも開かれた。

プライムコーポレーションの今仁豪造氏を講師で勤務経験を交えた自己紹介をするとともに、仕事の構造を指

していった。その後、エコイメージ代表正紀氏が初登壇。堀越21日の検定では、検定試験間力を高めることが大事」と話し、自衛隊での勤務経験を交えた自己紹介をするとともに、仕事の構造を指

していった。その後、エコイメージ代表正紀氏が初登壇。堀越21日の検定では、松岡理事長によるあいさつ訓練と質疑応答訓練の後、3級講師として

和歌山県から参加し、実務経験をもとに、具体的な現場の話を交えながら、1日の作業の

が県内第1号」と喜んでもらった。日報ビジネスとの共セミナーも開かれた。

プライムコーポレーションの今仁豪造氏を講師で勤務経験を交えた自己紹介をするとともに、仕事の構造を指